

を問う



大江 昇

積極的情報公開を 個人情報以外は開示したい

大江 伯耆町情報公開条例及び規則が施行されているが、自治体の長としての執行に対する考え方と、積極的諸活動の取り組み姿勢について何う。

町長 情報公開は、行政にとつて、住民の方々に説明責任を果たすための第一歩であると考えている。そのため情報は、積極的に公開し、個人情報のプライバシーに係わるものを除き、開示してま



伯耆町有線テレビの取材風景

大江 公務出張の情報公開の義務について何う。

町長 公務出張は、年間を通じて数多くあり、町長として、国への要請、政策の動向の情報収集など把握するため必要な出張となる。その内容については開示請求があれば、開示したい。

大江 公務出張について町報、CATV、ホームページ、議会への情報公開への考えについて。

町長 伯耆町は、情報伝達手段が整っていると考えているが、お知らせしている観点から見ると、まだ不十分と感じている。今後皆様にわかりやすく、充実した情報を提供できるように検討したい。また、公務日程の公開は、現在の文字放送やホームページの中で可能と考えられ

るので、早急に検討したい。

大江 町長の毎月の諸活動計画公開について。

町長 どのような公開の方法が可能なのか検討したい。